

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711026 - HAFID RASIKHUN NASHRI

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	withdrawl tidak dilakukan. memotong benang setelah tabung inserter keluar. duk ga dilepaskan.
ANC	diagnosis morning sickness nya tidak tepat. edukasi tidak menjelaskan kapan kontrol kembali.
IMUNISASI	Ax tykan ttg riw kelahiran, kondisi pasien saat ini, serta reaksi imunisasi sebelumnya. setelah disuntik tdk perlu diusap juga ya.
IPM 1	Tidak bs membedakan fornix dan serviks. Px sudah sistematis dan cara pemeriksaan sdh baik. Dx benar
IPM 2	nadi, RR kok semua dalam 30 detik, sy tdk beri hasil pemeriksaan ke kamu karena salah ya, tdk melakukan px top to toe, px brudzinski 1, kernig (lah cara melakukan dan interpretasi yang diharapkan salah makanya sayaberi hasil pemeriksian negatif), babinski hanya melakukan di 1 kaki, dd hanya benar 1, px fisik dan neurologis belajar lagi ya dik. di informasian tdk dikatakan sekarang sedang kejang kok kamu bilang sekarang kejang dan diberi diazepam rektal? dilanjutkan dengan IV? belajar lagi terapi yang benar u kasus ini ya. tdk perlu ranap?? padahal kamu bilang dx meningitis?? demam 40. edukasi tidak tepat, karena ini adalah edukasi breaking bad news harap melakukan nyabeda degan edukasi biasa ya. tdk cuci tangan seteah tindakan
IPM 3	anamnesis kurang, tidak meemriksa abdomen, tidak meemeriksa derajat dehidrasi, deiagnosa kurang tepat, edukasi kurang tepat, obat salah
IPM 4	anamnesis baik, cuma perlu parafrase dan apa sih dua saran tadi? pasien mungkin bisa lebih ingat kalo disebutkan kembali, lha saya ae lupa yg ikut dengein je mas, mana yang dimaksud 2 saran tadi, edukasi masih perlu banyak ditambah, memberikan apresiasi dl pada pencapaian pasien,
KONSELING KB	Anamnesis masih sangat kurang (tanyakan pada pasien metode yg pernah digunakan dan efeknya,karena akan berpengaruh pada metode kontrasepsi yang akan disarankan pada pasien),penjelasan yang diberikan sudah baik dan sudah lengkap
PPN	Diagnosis tepat; Hafid, jika selaput ketuban sudah pecah, pasien sudah tidak boleh ke kamar mandi lagi, urin dikeluarkan dg kateter; lampu partus jangan lupa dinyalakan ya; prosedur awal sudah sangat bagus tp kok lupa toilet vulva memimpin persalinan kala 2 sudah sangat baik, tp melahirkan bahu diperbaiki lagi; waktu habis belum melakukan managemen aktif kala 3 dan pelahiran plasenta; managemen waktunya diperhatikan lagi ya
RESUSITASI NEONATUS	OK, excellent
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	OK, sip,
SIRKUMSISI	Sudah baik, bisa jadi contoh bagi temannya yang lain